

COMUNICACIONES SSAS



## Minsal respalda llegada de nuevo director a principal hospital de la Región

● El seremi de Salud, Andrés Cuyul, señaló tras oficializarse el nombramiento del nuevo director subrogante que “Ariel Ramos cuenta con todo el respaldo del Ministerio de Salud en la Región para encabezar la mejora en la gestión clínica del principal centro asistencial de La Araucanía, toda vez que para esta tarea no hay espacio para curva de aprendizaje”. Asimismo indicó que su llegada permite “garantizar la operatividad interna e intensificar la interoperatividad con toda nuestra red asistencial, fortaleciéndola y potenciándola. También deberá asumir un proceso de rehabilitación financiera, que es un imperativo impuesto desde el Gabinete de la ministra para esta nueva gestión”, cerró la autoridad sanitaria.

Cabe destacar que el doctor Ramos es cirujano dentista de la Universidad de Concepción y especialista en Salud Pública. Es magíster en Administración de Salud, diplomado en Gerencia Social y Políticas Públicas, diplomado en Epidemiología Clínica, y posee una sólida formación en liderazgo, calidad y mejora continua. 